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通級教室の保護者の声

1

いつもの保育園とは違う顔が見れます。

とても楽しいみたいで、前日から楽しみにしてます。

先生方も優しくて、本人も穏やかな気持ちになれて私も嬉しいです。

2

子どもが「にこにこに行きたい」「先生と遊びたい」と、にこにこに行く日を楽し

みにしているので、利用させていただいて良かったなと感じています。先生と1対1

でしっかり関わってもらえるので、子どもにとって貴重な時間になっているのかな

と思います。

3

親も子どもも関わり方や環境によって、生活がうまくいかないと思い悩んでいまし

た。何に困り感があるのか、話を聞いていただいて分かることがあったので、通わ

せていただくことに感謝です。私の癒しの時間でした。

4

子どもがにこにこに行くのをとても楽しみにしているので、もっと早く通わせてあ

げれば良かったなと思っています。にこにこでの先生との出会いが子どもにとって

とても成長になりました。

子どもの長所をよく見てくれて教えて頂けるので、私自身子どもの事を理解するの

にとてもいい勉強になりました。ありがとうございました。

5

子どもとの接し方や困ったことなど、どんなことでもいつでも親身になって聞いて

くださったり、相談にのってくださり、とても心強かったです。通級教室をいつも

楽しみに通っていました。先生から子どもの成長を気づかせていただくことで、焦

りや不安も軽くなっていました。ありがとうございました。

6

毎週の”にこにこ”をとても楽しみにしていました。あともう少しで終わってしまう

ことに親子でしんみりしてしまいます。（まだまだ通いたかったです！）”にこに

こ”に通うようになって、息子は初めての事にも「チャレンジしてみよう！」という

姿勢が見られる様になってきました。とても大きな成長を感じています。どうもあ

りがとうございました。

7

いつもは、ついつい気になるところばかりに目が行ってしまいがちでしたが、通級

での先生方の子どもへの関わり方を見たり、お話をして頂いたりして「こういう風

に接したら良いんだな」「こんな優しい所もあるんだな」など、子どもへの関わり

方や、改めて子どもの良い所を感じる事もできました。子どもも先生方にお会いで

きるのをとても楽しみにしていて嬉しそうです。



8

娘のやりたい事や話している事をよく聴いて下さり、小さな変化にも気づいて頂

き、娘もとても楽しく過ごすことが出来たと思います。「これがしたい」「こうし

たい」ということを家では十分に叶えてあげられないので、にこにこでゆっくり娘

と関わる時間を親も取れて良かったと思います。先生方の話し方、関わり方も丁寧

で感謝しかありません。7月～3月までありがとうございました。

9

短い期間ではありましたが、子どもと1対1（時には皆）で向き合って頂き、対話し

てもらえ心が豊かになっていたと思います。とても楽しく過ごしていました。あり

がとうございました。

10

本人のやりたいことを聞き、できる範囲で実現してくださりとてもありがたく思っ

ています。家で我慢する事が多い中、教室ではのびのびと活動している姿を見れる

ので、親もとても嬉しく思います。不安に思う事も丁寧に聞いて下さり、すぐ活動

の中に反映してくださるのも、子どもがどう考えているか感じていたのか分かり、

安心する事ができました。

丁寧に向き合ってくださりありがとうございます。


